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PRESIDENTE 

JOSÉ LUIZ N. B. NASCIMENTO 
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PEDRO FUM/O NIKA/DO 
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EDSON MOURA DA SILVA 
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4 
CANIARA MUNICIPAL OE 9AfflJ§ 

ESTADO DE SÃO PAULO 

REQUISIÇÃO DE NUMERÁRIO PARA VIAGEM 
RESOLUÇÃO Nº 02/2019, DE 02/07/2019 - DIÁRIAS DE VIAGENS 

Ao Assessor de Contabilidade 

Requisição nº 07 /2021 - Diária nº 075 

Requisitante: ( .x) Vereador (a) ( ) Funcionário (a) 
Nome: Ivanessa Aparecida de Castro. 
Valor: R$ 2.559,92 (Dois mil, quinhentos e cinquenta em nove reais e 
noventa e dois centavos). 
Dotação orçamentária: 33.90.14.14.00 - Diárias no País. 
Origem das despesas: alimentação e hospedagem. 
Data da viagem: 24/08/2021. 
Data da missão: 24/08/2021 a 27/08/2021. 
Data do retomo: 28/08i202 l . 
Destino: Brasilia-DF. 

Objetivo da Missão (comunicado SDG 19/2010 do Tribunal de Contas): 
Participação na "XX Marcha dos Legislativos Municipais" que ocorrerá em 
Brasilia-DF. 

Bastos, 23 e agosto de 2021. 

Ivane ~ -~p,recida de Castro 
Vereaüe; 

Rua Presidente Vargas, 488 -Centro -Fone: (14) 3478 -1 601 / 3478-2777 / 3478-4099 - CEP: 17690-000 -BASTOS -SP 
http://www. camarabastos .sp. gov.br - e-mail: camarabastos@camarabastos.sp .gov.br 



CÂMARA MUNICIPAL DE BASTOS 

R. Presidente Vargas, 488 - CEP 17690-000 
Bairro: Centro • Cidade: BasloslSP 
Fone: (14) 3478-1601 {3478-2777-3478-4099 
e-mail: coniabiiidade@coniabilidade.sp.gov.br 
http:ilwww.camarabas•os.sp.gov.br 

NOTA DE EMPENHO 
Nº DO EMPENHOrTIPO RECURSO 

000647/21 Estimati Orçamentário 

óRGÃO O 1 LEGISLATIVO 

DOTAÇÃQ 
Ul0310001.2.001.3390.14.00.00 DIÁRIAS - PESSOAL CIVIL I

NºCONTA 
34 

CREDOR 5 1 Ivanessa Aparecida de Castro 
ENDE~ÇO FONE CIDADE UF 

KUa Deputado Shiro Kyono 233 Jardim H (14)99863 - 668 Bastos SP 
NÚMERO SOLICITAÇÃO PROC. COMRPA EMISSÃO VE'IIICIM.ENTO LICITAÇÃO 

Não se Aplica 075 23.08.21 1 23.08.21 
VALOR ORÇADO 

100.000,00 
SALDO ANTERIOR 

12.460,62 
ITEM QUANT. UNID. ESPECIFICAÇÃO 

1 4,0000 Art. 3º, Inciso nº I, da 
Resolução nº 02/2019. 

2 1,0000 Art. 5º, Inciso nº I, da 
Resolução nº 02/2019. 

LOCAL DE ENTREGA 

CONTADOR (A) 

RECIBO 

VALOR 00 EMPENHO 

2.559,92 
VALOR UNITÁRIO 

581,8000 

232,7200 

\ 

VALOR TO TAL 

9.900,70 
VALOR TOTAi. 

2.327,2000 

232,7200 

DECLARO(AMOS) PARA OS DEVIDOS FINS, QUE RECEBEMOS A IMPORTÂNCIA DESTA GUIA DE 

PAGAMENTO CORRESPONDENTE AO ACIMA DESCRITO, E PELA QUAL DOU(AMOS) PLENA E IRREVOGÁVEL QUITAÇÃO 

BASTOS, ___ ..,__ __ __,_! __ _ 

CHEQUE Nº: 8 S \Y:JG 
BANCO· ~ @11MiR 5 lt 
RECURSO _· ___________ _ 

ASSINATURA} RG: 

CE:RTIFICO HAVER PAGO A 
IMPORTÂNCIA ACIMA MENCIONADA 

CONTADOR (A) 
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CLAUDEMIR JOSÉ DOS SANTOS 
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VICE-PRESIDENTE 
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1' SECRETÁRIO 

PEDRO FUM/0 NIKAIDO 

2' SECRETÁRIO 
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ADAUTO DIAS DO PRADO 

EDSON MOURA DA SILVA 

JOSÉ APARECIDO CHAVES 

KLEBER LOPES DE SOUSA 

NELSON BESSA D~ ALMEIDA 

NEUSA AP. TOGNON JORGE 

VALTER BATAUNE 

A 

CAMARA MUNICIPAL OE BAITO§ 
ESTADO DE SÃO PAULO 

PRESTAÇÃO DE CONTAS 
Requisição nº 07/2021 - Diária nº 075 

Ivanessa Aparecida de Castro, vereadora da Câmara Municipal de Bastos, 
vem através do presente prestar contas relativas às despesas efetuadas com as diárias: 

ELEMENTO DA DESPESA - 33.90.14.14.00.00 - DIÁRIAS NO PAÍS 
1 NOME: 1 Ivanessa Aparecida de Castro 

I R.G. 1 1 CARGO 
40.890.541-4 Vereadora 

FUNÇÃO 
Vide Car0 o 

REMUNERAÇÃO 1 1 LOCAL PARA ONDE SE DESLOCOU 

1 R$ 5.200,00 1 : Brasilia-DF 

PARTIDA CHEGADA 
DATA 1 24/08/2021 DATA 1 28/08/202 1 
HORA 1 08:30 HORA 1 18:00 

MOTIVO DO DESLOCAMENTO 
Participação na "XX Marcha dos Legislativos Municipais" que ocorrerá em Brasilia-DF. 

, 
j VALOR DE DIARIA RECEBIDA IR$ 2.559,92 j 
DIFERENÇA A RECEBER OU A REPOR 

Sr. Presidente, a presente prestação de contas 
encontra-se regular, achando-se conforme para 
seu arquivamento. Bastos, 01/09/2021. 

;&i~ 
aldir /â'cinto dos ~ /' ~ 

Contlit>le Interno / -

R$ 0,00 

DO RESIDENTE: 
quive-se a prestação de 

contas sob o º 07/2021, diária nº 075 
da vereadora vanessa Ap recida de 
Castro. Bastr , 01/09//20 iJ. . 

Rua Presidente Vargas, 488- Centro• Fone: (14) 3478-1601 / 3478-2777 / 3478-4099- CEP: 17690-000 - BASTOS. SP 
h t tp: Jlwww. camarabas tos.sp. gov .br - e-mail: camarabastos@camarabastos.sp .gov . br 
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CÂMARA MUNICIPAL or IMTOi 
ESTADO DE SÃO PAULO 

RESOLUÇÃO Nº. 04/2021 
De 03 de agosto de 2021. 

O PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE BASTOS 

FAÇO SABER QUE A CÂMARA MUNICIPAL APROVOU 
E EU PROMULGO A SEGUINTE RESOLUÇÃO 

Constitui Comissão de Representação da Câmara 
Municipal de Bastos, visando participar da XX MARCHA DOS 
LEGISLATIVOS MUNI CIP AIS, a realizar-se no período de 24 a 27 de agosto de 
2021, em Brasília - DF. 

Art. 1 º - Fica constituída uma Comissão de Representação da 
Câmara Municipal de Bastos, destinada a participar da XX MARCHA DOS 
LEGISLATIVOS MUNI CIP AIS, a realizar-se no período de 24 a 27 de agosto de 
2021, em Brasília - DF. 

Parágrafo Único - A nomeação dos componentes da Comissão 
ora instituída será feita pelo Presidente da Câmara, nos termos do disposto no§ 4° do 
art 70 do Regimento Interno da Câmara Municipal de Bastos. 

Art. 2° - A Comissão proposta no artigo anterior será composta 
de até 04 (quatro) membros, com prazo de funcionamento de 20 (vinte) dias, a contar 
do ato de nomeação de seus integra 

or na data de sua 

Registrada na Secretaria da Câmara Municipal de Bastos, em livro próprio sob o nº. 
04/2021, publicada e afixada no local público de costume na data supra. 

/,,e~tt 
Terezinha Er e es de Carvalho 
Secretária egislativa de Administração 

Rua Presidente Vargas, 488 - Centro -Fone: (14) 3478-1601 / 3478-2777 / 3478-4099 - CEP: 17690-000 -BASTOS - SP 
h ttp://www.camarabastos.sp.gov.br - e-mail: camarabastos@camarabastos.sp .gov. br 
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CAMARA MUNICIPAL OE 9MTOI 
ESTADO DE SÃO PAULO 

PORTARIA N°. 030/2021 
De 18 de agosto de 2021. 

Claudemir José dos Santos, Presidente da Câmara 
Municipal de Bastos, no uso de suas atribuições legais, 

RESOLVE: 

I - Nomear uma Comissão de Representação da Câmara 
Municipal de Bastos, composta pelos vereadores Ivanessa Aparecida de Castro, 
Kleber Lopes de Sousa e Neusa Aparecida Tognon Jorge, sob a Presidência do 
primeiro, para representarem a Câmara Municipal, nos termos da Resolução nº. 
04/2021, de 03/08/2021, na XX Marcha dos Legislativos Municipais, a realizar-se 
no período de 24 a 27 de agosto de · 2021, em Brasília/DF; o Presidente desta 
Comissão também será responsável em recolher material sobre o referido evento para 
o arquivo desta Casa de Leis. 

II - A representação proposta nesta Portaria terá o prazo de 
20 (vinte) dias, a contar do ato de sua formalização. 

REGISTRE-SE 

Registrada na Secretaria da Câmara Municipal de Bastos, em livro próprio, sob o nº. 
030/2021, publicada e afixada no local público de costume na data supra. 

~ l /"'(J)~..Pb 

Terezinha E· eles de Carvalho 
Secretária gislativa de Administração 

Rua Presidente Vargas, 488 - Centro -Fone: (14) 3478-1601 / 3478-2777 / 3478-4099 -CEP: 17690-000- BASTOS - SP 
http://www. camarabas tos.sp. gov.br - e-mail: camarabastos@camarabastos.sp.gov. br 
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CÂMARA MUNICIPAL OE 8AfflJ! 
ESTADO DE SÃO PAULO 

Excelentíssimo Senhor 
Claudemir José dos Santos 
Presidente da Câmara Municipal 
BASTÔS - SP 

IV Ai1'1"'ESSA APARECIDA DE CASTRO, NEUSA 
APARECIDA TOGNON e KLEBER LOPES DE SOUSA, vereadores nesta Casa de 
Leis, membros designados para constituir a Comissão de Representação da Câmara 
Municipal de Bastos, conforme a Portaria nº 030/2021, visando participar da XX 
Marcha dos Legislativos Municipais, promovido pela União dos Vereadores do Brasil, 
a realizar-se em Brasília, no período de 24 a 27 de agosto de 2021, vem mui 
respeitosamente, requerer a Vossa Excelência, que se digne autorizar o uso do veículo 
da Edilidade, dirigido pelo Sr. Leandro Zanelli - motorista, bem como a liberação 
de recursos necessários para o pagamento de despesas com hotel e alimentaç~o 
durante a nossa viagem que estaremos fazendo para a cidade de Brasília - DF; 
sendo que a saída está prevista para o dia 24 de agosto no período matutino e o 
:retorno será no dia 28 de agosto de 2021 no período matutino. 

Nestes Termos, 

P. Deferimento. 
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18/08/2021 XX MARCHA DOS LEGISLATIVOS MUNICIPAIS - 24 A 27 DE AGOSTO - UVB BrasilUVB Brasil 

HOMe. NOTÍCIAS QUF.M SOMOS MARCHA 0OS VEREAOORí:,S CF.RTIDÕe.S EVENTOS CARTEIRA no VEREADOR 

\JVB ANIMAL FOTOS TROFl::u DESTAQUF. PALESTRAS OPINIÃO SF.OF.S FA LF. CONOSCO 

NOTICIAS 15/08/2021 • Giro Legislativo e 

XX MARCHA DOS LEGISLATIVOS MUNICIPAIS - 24 
A 27 DE AGOSTO 
- 09/07/2021 

"A MARCHA~ uma mobilização nacional promovida pela UVB pela defasa do municipa!ismo e pelo fortalecer do poder legislativo 

municipal brcr.sileiro" 

(PRÉ) PROGRAMAÇÃO XX MARCHA' 

{"'Programação sujeita a alterações sem aviso prévio) 

PARA RECEBER O CERTIFICADO É OBRIGATÓRIA A FREQUENCIA DE 75;1. DA PROGRAMAÇÃO 

É NECESSÁRIO O REGISTRO DE PRESENÇA NAS ENTRADAS E SAIDAS NOS DOIS TURNOS (MANHÃ E TARDE) 

Dia 24 - Terça-Feira 

14ll as 16h - Credenciamento/Retirada de: Material 

16h - Abertura Ofici.;:ll 

P2rticipnçc10 dos Presidentes das E11tidades Estaduais - Fôrum dos Presidentes 

17h - Palestra Eduardo Lcitc 1 governador do Estado do Rio Grar,de do Sul {él confirmar} 

17I130min- Palostra - Elelções e as Mudanças no Sistema Eleitorz l 

Dr. Jos.é Herval Sarnp;:iiO - Juiz •Jice-pti:!5\dente da Associação d<:is rv~agistrai:tos do Br:;is!l. Natal/RN. 

20h - Reuniáo/Jont~r do Fórum t'13cional dos Presicti;:ntes das Entidarl,25 Es!<tdu;is - r?.s:tri to ::.os prE-5ident .=-s d-3s entidades e::t,:1duais. 

N;;:tal/RN. 

Dia 25 - Quart;;-Fcira 

08h - Recepção - Mostra no telão dos trnbalhos concorrentes :is Trofou Destaque Brasil 

03h30 - As Escolas Legislativas e o Fortalecimento do Mandato 

Joiio Mê::ria d,; Urna, Presid?.nte da Assodaç:80 Pot:çJuar d;;a;s E~c.olG::i Legislativô5 (ASPEL), Dirr;tor ciG E~cola d::i A.;sernbleia do RN. 

Fomentou a criaç:?.o de 45 E5colas LeQis!ativas no l~io Gra;1d-:;: do Nort•~ . Nat;11!RN. 

09h30 - A importância do Legislativo Municipal na imple1ncntaçSo dos Obj~tivos de Des envolvimento Su stc-nt.ãvel - O0S 

Sih;:.1na Helena Granemann. EconomistG. professora. C0!~~u!teira e Pó;.:-Grach rnda 1:-m Econnmt;:i Sod;I -:; do Trab,;1lho p~la UN1CAt\1P, 

Bra sili?iDF. 

1 Oh - Planej.amcnto Orçamentário e seus instrumentos 

Rodrigo z3nz:oni - Auditor de Controle Exto:;rno do TC~v~GO. Goi~nia!GO. 

10h50 - Palestra C:.iusa Animal - Coordenação UVB Animal 

Parl.icip~ção -:.;:pcçial Rcdrigo ~.t;roni, Dcpu1ado EstndualJRS 

11h45 - Reforma Administrativa t? Código Flore stal cm <.~reas urb;:m25 consolidadas 

12h - Intervalo paru õJlmoç:o 

13h30min -Uso d;,, Tecnologia nos Processos Legislativos 

s~ndro P..n jo~ - CTO {Ch\e:! Tec.!inicat Officar) Diretor de Técnc\ogia da lliüvalag15 

https://uvbbrasil.com.br/?p=21506 

TV UVB FILIF.-SF. 

SF.RVJÇOS 

f 

1/5 



18/08/2021 XX MARCHA DOS LEGISLATIVOS MUNICIPAIS - 24 A 27 DE AGOSTO - UVB BrasilUVB Brasil 

13h50 - O momento polít ico atual e o papel do Senado F;:doral 

Lr,sier Mc:1rtins. S4?;nador da R~pl,b!:ca - Podi=mo::JRS 

1411 - Marco Legal da Primeira lnfància 

Leandre Dai Ponte, Deputc:iQa F~dera! (PVíPR}, pre3idente da Frente Parlamentc-;r pela prim<::!ira infânciB, Pêlt0 Branco/PR. Particip3ção 

es pecial de ri::presente da UNICEF. 

14h45 - Mulheres nas Esferas de Decisão e Poder 

Fórum Macional da t..-1ulher Parlé!mentar, participaçJo especial de Cristianc Britto. SccretAria N~)cion:::il dE: Po\iticas Público:1 s para as Mulho?ras 

16h - o Regime de Transição da Nova Lei de Licitõções 

Fernanda ~.1 a.rinela,, Conselheira Nr.cionol do t~tnlst,3rio PúblioJ. Bn~siHa/DF. 

16h45 - Lançamento PROLEGIS - Programa do Interação Legislativa da Cámara Federal 

André de Paula - Dê:putado Fc-d-2!: ral por Pêmambuçn, Recif~/PE, S9f}Lmdo-Vice-Prnsidt:nt::· da Cárn;ra Clns OE:ptJtados - Bras!liaiOF. 

17h15 - Descomplicando .:i Comuni caçã o Política nu ern cligital 

Alzira Fernanda 01:veira, prcfassora, perita. consultora em ~stra~6gia politica com atuaç;Jo rio Brasil e nos EUA, 

Dia 25 - Quinta~Feira 

08h - Re cepção - Mos tra no te lão dos trabalhos concorrentes as Troféu Destêlquc Brasil 

08h30 - Govcrna.nça da Gestão Pública 

.Jo.§o Augusto Ribe!iro Nrirdt-::S - ~~iinis!m do Tribunril de Cont<3s c!o Ur1if;o - TCU. Brnsl!is/DF. 

09h30 - Popuri Legis lativo - Temas Jurid\cos de lntc-resse do Mandato dos Vcrcadorc;; 

Pri,íisipçiç8o dos advc,gadcs e consultore-s d,:l UVB. Dr. André Camillo,(Sobradinho/RS), Dra. S!lvi;. Thaine (G0iãni21/GO, Dr.Dar.:10 Falci=lo 

(Arar.aju/SE) ê Dr. Eduardo RP.quião S:ilvar!or/BA) 

11h - Modernizaç5 o e i11 teg r;,,ç~o para o d~scnvolvim~nto das câmaras munic ipais - Produtos e Persp~ctivas cio programa 

lntorlcgls/Senado Fedcr.:il 

Lei:mardo Augus!o dt Andrade G::irbç:~a. Dirc-t,x Ex-=i:utivo lnsfüuto L29is!3tivo Br&silGiro - ILB - Pr09rarna lnterlegis - Se-nado FedBral, 

Br;:i::i!i/OF. 

13h30 - Transtorno Espectro Alltísta 

1411 - lnstagram como Ferramenta do Mandato 

R:ifaella Ca~;i!otti - A.d•Jogada , Emprei:nd~dora MKT Digital. São Bt:rn.;rdo do CarnpoíSP. 

1 Sh - Lcgi.s lar para d<::-senvolvcr. O pap~ I do legislativo municipal da atualidade 

G!lson Conz3tt!. .;dvogado, empr-22érlo, v::-::;,;:dor presidente da Uni~o dos Verc~dorê'S do Brasil - UVB 

16h - Comunlcação para o Sucesso Legislativo - Media Training, Redes Soci.:lis e Oratória 

Luiz. Portal - professor e ~ticio propri:::târio Vo:QyotJ, Go!ãniaiGO, 

16h45 - Os 5 passos jur ídicos pôra um mandato de sucesso! 

~.-1 arr.o Antônio da Silva - advogado, m,2;strn ,~m dirc:itc intemeccional, Proféssor da Pós Gractuaç.Ao ,::m Dirnito El-?.iton:,1, Ex-Secret.tirio de 

E;;t r.:dc do Gc\·erno cio: s;:;o P::n:lo, São Pm,to/SP. 

17h15 - A Relação do Legislativo Municipal com o Executivo 

Ronaldo 0:rnz,s Nc,gueira Pçrcira. a-ngenhe-iro civ:I e E:mpre~:àrio. Foi pre-sidsnt-?: do Sindic.:::to da Indústria da Constniç.§o Civil do Toc.:mtins e 

prr-6iri-:::;ite da Federação das lndüstrias do Estado do Tocantins. Oiretc,r e conE" 1:: lhciro fisc21l d0 Confadcruç2!o ~Jaciona! da Indústria . O&put.sdo 

ft: deral e m.::!mbro do Cor.s~ll,o Administralivo ela Compa!'1hia d':! De~t:nvo!•::rnanto Urbãno e Hab1t2:cional d,2 S§o Paulo. Secretário das 

Cid,:1des e- O,:. s-5nvoh.11m~nto Urbano do E~ t:jdO do Tc,c,;mtins . Pn;.! f€:;~o municipal c!a cidaciG: de Araguaina de 2013 a 2020. 

16h30 - Entrc-ga TrofCu Destaque Nacional - UVB 2021 

Di;; 27 - Sexta-Feira 

10h - Mobilização das Bande iras - Encontro e btmdeiraço municipal 

Local: Praça d0s Trbs Pudere3 

https://uvbbrasil .com.br/?p=2 1506 215 



18/08/2021 XX MARCHA DOS LEGISLATIVOS MUNICIPAIS - 24 A 27 DE AGOSTO - UVB BrasilUVB Brasil 

"LEVE A BANDEIRA 00 SEU MU/JIC/PIO PARA A PRAÇA DOS TRl::S PODERES" 

""Programaçao sujeita a a/tcr~çôes sem uviso prévio. 

VAGAS LIMITADAS conformo Decreto do GDF 

Local: ÓPERA HALL - Setor Hotaleiro Turisticêl Nc;rte - SHTN, Trccl,o 2, Projeto O11a 3 - CEP 70800-200 

PÚBLICO ALVO: Vt.':rEJdores\as), diretores. a.,;.;:r:.~:sorns. s3rvidore:s, prc,t:uradort:3 e colabor~d,:,r12s em gera! de càmêlros municipf!is: 

Pn;fsitos. vice.praf2ilos. s~cretiric:;, dir6~ure:;, proc:uradores, t1sss:;sores f. servidor.;s de prefeituras municipais e cJ•.7:méli5 interesf.irldos nas 

OBJETIVO DA MARCHA: ~~~0biliz;,;;r as Càrnaras ~Junicipaía atravG-s de seus repres':::ntante.3. Possibilitar uma mobilização nacional com a 

ir.t.a9r2i\":~O z-ntrc v~recidore5 do 8ra5il na garnntia do fort~!ecimento do p0,jer kgi..3lativo municipal e na defesa da.5 c~usas rnunicip~Hstas por 

rnai~ recurso:.:; para os rnur-:icipios. Dis,:;utir te:mas e dBmandas federa:ivas que lmr•actam os municípios. 

Inscrições: www.uvbbras il.com.br -whats: 55 996449022 
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UVB ~ União dos Vereadores do Brasil 

« Artigo Anterior 

MEDALHA TOP LEGISLATIVO 2021 

Próximo Artigo» 

Vereador de Três Lagoas/l'v1S visita a sede 
da UVB em Brasília. 
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RELATÓRIO DE VIAGEM 

Em cumprimento ao Artigo 73 da Resolução nº 
02/91- Regime Interno da Câmara Municipal de Bastos, como membros da 
Comissão de Representação constituída através da Portaria nº 030/2020, estamos 
apresentando o Relatório das Atividades ora desenvolvidas na XX Marcha dos 
Legislativos Municipais, promovido pela UVB, realizada em Brasília - DF, no 
período de 24 a 27 de agosto de 2021. 

Nós, vereadores Ivanessa Aparecida de Castro, 
Kleber Lopes de Sousa e Neusa Aparecida Tognon Jorge e o Motorista da Câmara 
Municipal - Sr. Leandro Zanelli, saímos de Bastos no dia 24 de agosto de 2021, 
terça-feira, às 8:30 horas, chegando em Brasília DF às 21:10 horas; fomos 
direto para o Hotel para fazer o checkin. 

No dia 25 de agosto fomos até ao Hotel Opera Hall 
- local do evento, fizemos o credenciamento. 

Após o credenciamento participamos das seguintes 
palestras: 

Palestra - Descomplicando a comunicação política na era digital 
Palestrante: Alzira Fernanda Oliveira - Professora e consultora em 
estratégia política com atuação no Brasil e EUA 

Afirmou que o mundo da política mudou drasticamente e o processo é irreversível. 
Ressaltou que o cidadão se tornou mais exigente, imediatista e tecnológico, 
alterando definitivamente o exercício dos mandatos e as campanhas eleitorais; e 
que portanto, o vereador está diante de uma forma totalmente nova de 
comunicação na esfera política, e que não adianta exercer um mandato 
tecnicamente perfeito, pois ele estará em risco se o legislador não souber se 
comun1 car. 

Explicou que ter um perfil ativo nas redes sociais e contratar um profissional que 
entenda de redes sociais não é garantia de uma comunicação inteligente. Ressaltou 
que para ter influência e impacto nesta nova era é preciso ir além das máscaras 
digitais; é preciso agir desde o core do candidato, desenvolvendo habilidades 
específicas para a construção do capital político e influência digital. Disse que a 
proposta é descomplicar a comunicação política na era digital, oferecendo os 
atalhos para ter influência nas redes sociais, disseminar ideias e mobilizar pessoas, 
estando sempre um passo à frente em um mundo conectado. 

Palestra - As eleições e as mudanças no Sistema Eleitoral 
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Palestrante: Dr. José Herval Sampaio - Juiz Vice-Presidente da Associação dos 
Magistrados do Brasil 

Citou à reforma eleitoral aprovada em dois turnos na Câmara dos Deputados; em 
sua ótica um grande desrespeito ao político mais importante que são os vereadores 
que submeteram-se a vedação de coligação proporcional, o que inclusive é bom 
para o sistema, indiscutível pois os partidos políticos se estruturam melhor, feito 
em nível municipal nas eleições dos vereadores e sem motivo algum, com a 
desculpa esfarrapada de que a volta das coligações proporcional era menos ruim 
quanto ao distritão, ou seja, vamos voltar a uma regra que tão somente fará com 
que os Deputados Estaduais e Federais facilitem sua reeleição. 

Frisou que isso demonstra que os vereadores em geral devem se valorizarem para 
que os demais políticos que não são maiores que os vereadores. Ressaltou que o 
vereador é o político que tem mais contato com a população e a partir disso, o tapa 
na cara que os deputados deram nos vereadores, talvez possa fazer com que os 
vereadores lute~ disse que os vereadores são peça fundamental para fazer a 
verdadeira pressão política agora junto ao Senado Federal. 

Palestra - As Escolas Legislativas e o fortalecimento do mandato 
Palestrante: João Maria de Lima - Presidente da Associação Potiguar das Escolas 
Legislativas 

Discorreu sobre a importância da Escola Legislativa que tem como objetivo à 
capacitação de seu quadro técnico, promover uma educação legislativa de 
excelência, contribuindo - por meio de serviços educacionais - para a formação 
política e profissional dos agentes do Poder Legislativo e da comunidade; com 
ênfase para funções e atribuições do Parlamento. 

Lembrou que o projeto foi lançado em 2019 e que ao todo a Escola Legislativo já 
ofertou à sociedade potiguar 21 turmas de pós graduação; sendo que só no 
primeiro semestre de 2021 foram ofertados mais de 30 cursos e para o 2° semestre 
estão previstos mais 40 cursos e duas turmas de pós-graduação. 

Afirmou que é fundamental num cenário em que as pessoas estão descrentes com 
a política, e a imagem dos políticos sofre desgaste constante. Disse que é 
importante mostrar que a Câmara dos Vereadores, a casa do povo, está aberta, não 
somente em dia de sessão, mas trazendo beneficios - o maior deles a educação -
de forma gratuita, é dar conta à sociedade de que ela está em primeiro plano, que 
a Casa Legislativa não é só palco de debates acalorados - situação x oposição. 

Explicou que para que as Câmaras Municipais possam ser contempladas com os 
cursos promovidos pela Escola da Assembleia, por meio do CONEXÃO 
PARLAMENTO, estabeleceu-se que os parlamentares deveriam criar suas escolas 
por meio de um projeto de resolução. 
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Palestra - A importância do Legislativo Municipal na implementação dos 
objetivos de desenvolvimento sustentável 
Palestrante: Silvana Helena Grannemann - Economista, professora, consultora e 
pós graduada em Economia Social e do Trabalho 

Palestra - Planeiamento Orcamentário e seus instrumentos 
Palestrante: Rodrigo Zanzoni - Auditor de Controle Externo do Tribunal de 
Contas do Município de Goiânia. 

Explanou sobre as leis de planejamento governamental que estão previstas na 
Constituição Federal que são: Plano Pluriànual, Lei de Diretrizes Orçamentárias 
e a Lei Orçamentária Anual. Ressaltou que é obrigação do Poder Executivo fazer 
o projeto e enviar à Câmara Municipal para aprovação. Ressaltou que é de suma 
importância que os vereadores devem necessariamente conhecer a lógica do plano 
governamental apresentado no conjunto das três leis, para poder discutir, analisar, 
aprovar com segurança e no segundo momento acompanhar e fiscalizar o 
cumprimento do que ficar definido no texto dessas leis. Frisou que as leis são o 
norte, a orientação, as diretrizes para se utilizar o dinheiro público bem como para 
se buscar as receitas públicas. Citou ainda a importância da participação dos 
vereadores na construção e aprovação das leis, para que tenha a finalidade social 
atingida com a representação do povo aprovando esses conjuntos de normas 
legais. 

Painel - Causa Animal - Coordenação UVB ANIMAL 
O painel foi comandado pelo Sr. Cadu Barbosa - Coordenador Geral da UVB 
ANIMAL. 

Explicou aos presentes a importância da UVB ANIMAL, ações, projetos e 
incentivou-os a defenderem a causa animal e a participarem da UVB ANIMAL. 
Citou que o Brasil precisa avançar muito nas questões de proteção animal. 
Ressaltou que o país teve o pior desempenho nas leis de proteção aos animais; que 
é necessário ter mais legislações que avancem na defesa dos animais e 
parlamentares comprometidos com a causa. 

Também fez uso da palavra, a Sra. Priscilla Finamore - Vereadora de Louveira 
SP, que afirmou que o abandono de animais é um dos principais problemas da 
região de Louveira. Durante a defesa do Projeto, ela explicou que muitos animais 
são abandonados pela cidade e que tanto a ONG quanto o Centro de Zoonoses 
estão superlotadas por falta de conscientização das pessoas que abandonam seus 
animais. Também ressaltou que a conscientização poderá priorizar as crianças, por 
serem mais receptíveis às causas animais, podendo dar carinho, atenção e amor; e 
que isso poderá a longo prazo, reduzir ou eliminar o abandono de animais. 
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Palestra - Reforma Administrativa e Código Florestal em áreas urbanas 
consolidadas 
Palestrante o Sr. Darci de Matos - Deputado Federal 

Intervalo para o almoço 

Palestra - O momento político atual e o papel do Senado Federal 
Palestrante: Lasier Martins - Senador da República 

Palestra Marco legal da primeira infância 
Palestrante: Leandre Dal Ponte - Deputada Federal e Presidente da Frente 
Parlamentar pela primeira infância, com a participação especial da representante 
da UNICEF 

A palestrante apresentou a Frente Parlamentar Mista da Primeira Infância, 
explicando que é um agrupamento de deputados federais e senadores composta 
por 250 parlamentares que se comprometeram com a defesa da primeira infância 
no Brasil. Lembrou que a Frente Parlamentar foi criada em 2011 para 
operacionalizar o apoio do Congresso Nacional para a aprovação de proposições 
em defesa da primeira imancia, em especial o Marco Legal da Primeira Imancia, 
apresentado em 2013 e sancionado em 2016, 

Explicou que o Marco Legal da Primeira Infância é considerado uma das leis mais 
avançadas do mundo na área do desenvolvimento integral infantil. 

Ressaltou que os Legislativos Municipais tem como papel aprovar o Plano 
Municipal da Primeira Infância e onde se define o orçamento de políticas voltadas 
à esse tema em nível local. 

Palestra Mulheres nas esferas de decisão e poder 

Foi realizado o Fórum Nacional da Mulher Parlamentar, com a participação 
especial da Sra. Cristiane Brito - Secretária Nacional de Política Públicas para as 
mulheres, que foi coordenado pela Presidente da UVB MULHER - Sra. Edylene 
Ferreira. 

Em sua explanação, a Sra. Cristiane Brito citou a importância das mulheres na 
política e a importância de municípios adotarem políticas públicas para as 

- Palestra - O regime de transição da nova lei das licitações 
Palestrante a Sra. Fernanda Marinela - Conselheira Nacional do Ministério 
Público 

Detalhou que a expectativa após a aplicação da lei é positiva, pois ela trouxe 
importantes mudanças em compasso com o momento atual. Disse que tendo uma 
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lei nova com mais celeridade, mais eficiência, não há sentido ao gestor público 
ficar amarrado na lei anterior, apesar da vigência dela ser ainda por dois anos. 

Explicou que a nova lei protege ainda mais o parecerista; ou seja, nada a mais do 
que a própria advocacia e a OAB já defendia, já que a lei anterior levantava 
discussões de que o profissional não poderia fazer a defesa do administrador 
público que tomou decisão calçada a opinião técnica que ele proferiu. 

Palestra - Construindo consensos para uma agenda de impacto 
Palestrante o Sr. Eduardo Leite - Governador do Estado do Rio Grande do Sul 

Citou os desafios, queda do investimento, dívida consolidada, comprometimento 
da dívida consolidada líquida em relação à receita corrente líquida, posição 
regional, ranking nacional, economia em 2020. Disse que a solução para os 
problemas da política está na política, mas antes é preciso resgatar a confiança na 
política, uma política saudável, valores de governo, transparência, diálogo 
constante, clareza e confiança, abertura para negociar, serenidade institucional, 
embate de ideias. 

- Lancamento PROLEGIS - Programa de Interação Legislativa da Câmara 
Federal 
Apresentado pelo Deputado Federal André de Paula, que explanou sobre os 
objetivos da programa, dentre eles: - promover a interação e a troca de 
experiências entre a Câmara dos Deputados, as Assembleias Legislativas e as 
Câmaras Municipais; - fomentar a discussão das grandes questões nacionais e de 
temas de interesse local, a f lil de incrementar a efetividade das normas elaboradas 
e das políticas públicas aprovadas, bem como o avanço das ações de fiscalização. 

Durante a apresentação do Programa, a convite do Deputado Federal André de 
Paula, a Sra. Juliana Werneck apresentou as ações educacionais da Câmara dos 
Deputados voltadas para a capacitação de candidatos e parlamentares, como 
cursos a distância e trilhas de aprendizagem sobre cidadania e participação 
política. 

Após o encerramento das palestras fomos para a 
Câmara dos Deputados, em que estivemos nos gabinetes dos seguintes 
Deputados Federais: 

- Enrico Misasi - protocolamos ofícios: 
- solicitando que viabilize a apresentação de Emenda Parlamentar visando 
assegurar recursos financeiros ao Município de Bastos, no valor de R$ 500.000,00 
a serem destinados para a execução de obras de recapeamento da pavimentação 
asfáltica das vias públicas do município de Bastos, ou que faça gestões junto ao 
Governo Federal, através dos setores competentes visando a liberação de recursos 
financeiros ao município de Bastos; 
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- solicitando que faça gestões junto ao Ministério das Cidades no sentido de que 
o órgão do Governo Federal viabilize a liberação de recursos financeiros ao 
Município de Bastos visando a canalização dos córregos que circundam a cidade 
de Bastos - SP ou que viabilize a apresentação de Emenda Parlamentar quando 
da tramitação do Orçamento da União - 2022; 

- solicitando que viabilize a apresentação de uma Emenda Parlamentar ou que faça 
gestões junto ao Governo Federal visando assegurar recursos financeiros ao 
Município de Bastos a serem destinados na aquisição de uma empilhadeira. 

- Capitão Augusto - protocolamos o ofício solicitando que envide esforços junto 
aos órgãos do Governo Federal ou que viabilize a apresentação de uma Emenda 
Parlamentar visando destinar recursos financeiros ao município de Bastos a serem 
destinados para a aquisição de implementos agrícolas e trator agrícola. 

- Vinicius Poit - protocolamos os ofícios: 
- solicitando que viabilize a apresentação de uma Emenda Parlamentar ao projeto 
de lei orçamentária para o exercício de 2022 ou que envide esforços junto aos 
órgãos competentes do Governo Federal visando assegurar recursos financeiros 
no valor de R$ 100.000,00 para a APAE do município de Bastos, que serão 
destinados para a construção de uma piscina terapêutica coberta e aquecida onde 
os alunos terão hidroterapia e outras atividades para o desenvolvimento da 
coordenação motora. 

- solicitando que apresente Emenda Parlamentar ao Orçamento da União ou que 
faça gestões junto aos órgãos competentes do Governo Federal visando assegurar 
recursos financeiros ao Município de Bastos a serem destinados para a aquisição 
de equipamentos para o Centro Municipal de Fisioterapia. 

Em seguida, fomos para o hotel pernoitar. 

No dia 26 de agosto retornamos no local do evento e 
participamos das seguintes palestras: 

Palestra - Governança da Gestão Pública 
Palestrante - João Augusto Ribeiro Nardes - ·Ministro do Tribunal de Contas 
da União · 

Lançou a Cartilha Governança Pública Municipal, que tem como objetivo levar 
informação de forma clara e objetiva a Prefeitos, Vereadores com o intuito de 
implantarem e implementarem a política de governança pública em seus 
municípios. 

Ressaltou que esse tema vem sendo difundido no âmbito federal de forma 
materializada desde 2017, quando o Decreto nº 9203 da Política de Governança 

~ . 
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foi instituído, e que desde então a govemança pública tem avançado com certa 
velocidade nos Estados e rapidamente chegará aos municípios. 

Explicou que a Govemança é uma série de instrumentos que permite direcionar, 
monitorar, avaliar os riscos e ter planejamento estratégico, e que os órgãos 
públicos precisam investir em govemança para entregar resultados na educação, 
saúde e em outras áreas que são fundamentais para a nação. 

Palestra - Popuri Legislativo - Temas Jurídicos de interesse do mandato dos 
vereadores 

Palestrantes: Dr. André Camilo, Dra. Silvia Thaine, Dr. Danilo Falcão e Dr. 
Eduardo Requião 

Foram abordados vários temas jurídicos de interesse do Poder Legislativo, como 
a nova lei de licitações, a Emenda Constitucional nº 109/2021 que obriga as 
Câmaras Municipais a arcar com as despesas dos servidores inativos a partir de 
2025. 

Palestra - Modernização e integracão para o desenvolvimento das Câmaras 
Municipais - Produtos e perspectivas do Programa Interlegis/Senado 
Federal 
Palestrante: Leonardo Augusto de Andrade Barbosa - Diretor Executivo do 
Instituto Legislativo Brasileiro 

Palestra - O papel da fundação na educação política 
Palestrante: Alceu Moreira - Deputado Federal e Presidente Nacional da 
Fundação Ulysses Guimarães 

Explanou o que é a Fundação Ulysses Guimarães, como foi criada, sobre o papel 
da fundação e o foco de atuação. 

Discorreu sobre o Programa de Formação Política, explicando que foi criado para 
atender o objetivo da Fundação. 

Intervalo para o almoço 

Palestra - Transtorno Espectro Autista 
Palestrante: ~larlla Mendes - Presidente Comissão de Defesa dos Direitos da 
Pessoa com Autismo do CFOAB 

Apresentou um PL que já foi aprovado e está sendo executado em Curitiba e 
Recife; explicaram que o PL vem justamente fazer a inclusão escolar dos alunos 
com TEA e DI na rede pública de ensino dos municípios utilizando uma verba já 
existente do FUNDEB. 
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Ressaltou que a matrícula na escola está garantida aos portadores de TEA e DI; 
discorreu sobre a competência concorrente dos municípios legislar sobre a 
educação especial e sobre a necessidade de normatização. 

Palestra -A modernização da votação pelo voto eletrônico 
Palestrante: Paulo Varella 

Palestra - Instagram como ferramenta do mandato 
Palestrante: Rafaella Casalotti - Advogada e Empreendedora MKT Digital 

Palestra - Legislar para desenvolver: o vereador na defesa do municipalismo 
e do fortalecimento do poder legislativo municipal 
Palestrante: Gilson Conzatti - Presidente da UVB 

Palestra - Comunicação para o sucesso legislativo - Media training, redes 
sociais e oratória 
Palestrante: Luiz Portal- Professor e Sócio proprietário VOX2YOU 

Palestra - Os 05 passos jurídicos para um mandato de sucesso 
Palestrante: Marco Antônio da Silva - advogado, mestre em direito 
internacional, Professor de Pós Graduação em Direito Eleitoral e ex
Secretário de Estado do Governo de São Paulo 

Palestra - A relacão do Legislativo l\ilunicipal com o Executivo 
Palestrante: Ronaldo Dimas Nogueira - Deputado Federal 

Em seu pronunciamento defendeu a liberdade de atuação e as prerrogativas dos 
parlamentares, bem como a harmonia entre os Poderes. Disse que o trabalho entre 
Legislativo e Executivo pode ser conjunto, sem que o Governo abra mão de sua 
função de direcionar as políticas públicas e o Poder Legislativo de fiscalizar, 
melhorar as leis e propor soluções. 

Ressaltou que a harmonia não significa submissão e cada um seguindo suas 
competências evita desgaste. 

Destacou que com tensões permanentes, críticas e falta de harmonia não ganha 
ninguém. Lembrou que a harmonia entre os Poderes está expressa na Constituição 
Federal. Frisou que a crítica é muito bem vinda desde que seja apontado soluções. 

Mostrou a importância da boa relação na prática, destacando os excelentes 
resultados que Araguaína teve nos seus oito anos de mandato como Prefeito 
Municipal; bem como sobre a melhora das condições da população. 

Disse que em todas as obras da cidade de Araguaína nas quais foi preciso a 
aprovação legislativa para concretizar os projetos, os nomes dos vereadores, 
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inclusive os de oposição, foram todos colocados nas placas; que essa é uma forma 
de reconhecimento àqueles que trabalham juntos. 

Salientou que muitas vezes o Poder Legislativo melhora as ações do Governo, 
aperfeiçoando as propostas enviadas pelo Prefeito; e que o trabalho conjunto e 
dentro dos limites .institucionais só traz melhorias para a população, alcançando 
resultados positivos. 

Entrega do Troféu Destaque Nacional - UVB/2021 

Após o encerramento das palestras retomamos para o hotel 
pernoitar: 

No dia 27 de agosto, tendo em vista que não houve a 
Mobilização das Bandeiras - Encontro e Bandeiraço municipal, fomos nos 
seguintes órgãos: 

- CONAFER visando tratar assuntos de interesse do 
município. 

- Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação 
visando buscar informações sobre a possibilidade de construção de escolas com 
13 salas de aula e construção de creches. 

Após o encerramento das atividades agendadas para esse 
dia, retomamos ao hotel para pernoitar. 

No d.ia 28 de agosto de 2021, sábado, saímos às 6 horas em 
retorno ao município de Bastos, chegando às 18 horas. 
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Oficio nº. 261/2021 

Bastos, 18 de agosto de 2021. 

Senhor Deputado, 

Em atenção ao contido no Requerimento nº. 225/2021, de 
autoria da nobre vereadora Neusa Aparecida Tognon Jorge e subscrito pela vereadora 
Ivanessa Aparecida de Castro, cópia em anexo, ora aprovado por unanimidade de 
votos na 14ª Sessão Ordinária, realizada no dia 16 de agosto de 2021, respeitosamente, 
rngo a Vossa Excelência que apresente Emenda Parlamentar ao Orçamento da União, 
ou que faca gestões junto aos órgãos competentes do Governo Federal visando 
assegurar recursos financeiros ao Município de Bastos. a serem destinados para a 
aquisição de eauipamentos oara o Centro Municipal de Fisioterapia. 

Esperando contar 
Excelência, antecipamos nossos agra 
consideração. 

Excelentíssimo Senhor 
VINICIUS POIT 
Deputado Federal 
BRASÍLIA-DF 

a e 

/ 

; 
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Bastos, 24 de agosto de 2021. 

Senhor Deputado, 

Desde que foi fundada em nosso município, a AP AE desenvolve um 
excelente trabalho, através do qual muitas pessoas que possuem algum tipo de deficiência estão tendo 
uma vida digna, sendo tratadas com respeito, carinho e com a devida atenção que cada uma merece. 

E para manter a entidade em pleno funcionamento a entidade realiza 
promoções, recebe doações através de contribuintes e outras fontes de receitas como do Executivo que 
repassa uma verba mensal à entidade; no entanto, não é suficiente para cobrir todas as despesas para o 
pleno funcionamento, como aquisição de equipamentos, materiais diversos, alimentação para os alunos 
que são acompanhados, acompanhamento médico psicossocial, inclusive, até o presente momento a 
entidade não dispõe de uma piscina terapêutica visando atender as necessidades dos assistidos. 

Para simples esclarecimento, a entidade filantrópica é declarada de 
Utilidade Pública Municipal - Lei Municipal nº 1309/97; Utilidade Pública Estadual - Decreto nº 
46.611/01 e Utilidade Pública Federal - Portaria nº 44 de 09/07/2001, e que tem como finalidade dar o 
apoio e acompanhamento necessário aos portadores de necessidades especiais. Atualmente, a AP AE de 
Bastos atende aproximadamente 68 portadores, realizando um excelente trabalho de inclusão social, 
acompanhamento médico e psicológico. · 

Diante do exposto, respeitosamente, rogamos a 
Vossa Excelência que faça estudos no sentido de apresentar uma Emenda Parlamentar ao projeto 
de lei orçamentária para o exercício de 2022 ou que envide esforços junto aos órgãos do Governo 
Federal, visando assegurar recursos financeiros no valor de R$ 100.000,00 para a APAE do 
município de Bastos. que serão destinados para a construção de uma piscina terapêutica coberta e 
aquecida onde os alunos terão hidroterapia e outras atividades para o desenvolvimento da 
coordenação motora. 

No a,,,,auardo de podermos contar com a indispensável atenção e 
colaboração de Vossa Excelência, antecipamos nossos agradecimentos e expresso protestos de distinta 
consideração. 

A Sua Excelência o Senhor 
VINICIUS POIT 
DD. Deputado Federal 
Câmara dos Deputados 
BRASÍLIA - DF 
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Bastos, 24 de agosto de 2021. 

Senhor Deputado, 

Inegavelmente estamos numa época de grandes dificuldades 
:financeiras, na verdade não tanto diferente de outras já vívidas, o que impede do poder público 
municipal efetuar algumas aquisições, dentre elas de um trator e implementos para atender aos 
pequenos e médios produtores rurais, devido ao custo elevado. 

V ale ainda ressaltar que no município de Bastos há muitas propriedades 
rurais, cuja base da econoniia é a avicultura, agricultura, sericicultura e pecuária, sendo 
necessário constantemente o preparo da terra para o plantio de amora, café e outros cultivos 
agrícolas. 

E, tendo em vista que a municipalidade não dispõe de recursos 
financeiros no presente momento para assumir tal investimento, é fundamental que essas 
vereadoras, sendo representantes legais dos interesses da população bastense, busque tais 
recursos junto ao Governo Federal visando a aquisição de implementos agrícolas e/ou tratores 
agrícolas tendo como objetivo melhorar e agilizar a prestação de serviços junto à comunidade 
bastense pelo Poder Público Municipal. 

Diante do exposto, \<imos através do presente solicitar os bons 
oficios de Vossa Excelência que envide esforços junto aos órgãos do Governo Federai ou 
que viabilize a apresentação de uma Emenda Parlamentar "\'isando destinar recursos 
financeiros ao município de Bastos a serem destinados para a aquisição de implementos 
agrícolas e trator agrícola. 

a reivindicação, 
consideração. 

A Sua Excelência o Senhor 
Capitão Augusto 
DD. Deputado Federal 
BRASÍLIA - DF 
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Bastos, 24 de agosto de 2021. 

Senhor Deputado, 

As vias públicas do perímetro urbano estão precisando ser recapeadas, 
haja vista-que devido à falta de recursos financeiros e devido à ação das chuvas, elas estão 
repletas de buracos e em muitos trechos praticamente a pavimentação asfáltica já foi totalmente 
destruída. 

E diante da inexistência de verbas nos cofres municipais e conhecedor 
da atuação do nobre Deputado Federal em atender às reivindicações dos municípios paulistas, 
venho através do presente solicitar, respeitosamente, rogar os bons ofícios de Vossa Excelência 
que faça estudos e quando da tramitação da Peça Orçamentária da União, viabilize a 
apresentação de uma Emenda Parlamentar, visando assegurar recursos f'manceiros ao 
Município de Bastos, no valor de R$ 500.000,00, a ser destinados para a execução de obras 
de recapeamento da pavimentação asfáltica das vias públicas do município de Bastos, ou 
que faça gestões iunto ao Governo Federal, através dos setores competentes visando a 
liberação de recursos financeiros ao Município de Bastos. 

No aguardo de poder contar com a indispensável atenção e colaboração 
de Vossa Excelência, antecipamos nossos agradecimentos e expressamos protestos de distinta 
consideração. 

Excelentíssimo Senhor 
Enrico Misasi 
DD. Deputado Federal 
Câmara dos Deputados 
BRASÍLIA - DF 

lvaness 
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Bastos, 24 de agosto de 202 1. 

Senhor Deputado, 

Infelizmente o Poder Executivo de Bastos não tem recursos 
suficientes para a realização de várias obras de infraestrutura, incluindo-se as obras de 
canalização de córregos que circundam a cidade de Bastos. V ale ressaltar que foram construídas 
várias moradias de forma irregular, tendo a necessidade da remoção dos moradores da área de 
risco e a realocação das mais de 100 (cem) familias ribeirinhas que moram nesses locais. Diante 
das irregularidades - construção de casas nas proximidades das margens dos córregos, o 
município pretende providenciar a remoção das familias, porém o município não tem qualquer 
condição de assumir os custos das obras. 

Para simples esclarecimento, as obras de canalização dos 
córregos que circundam o município de Bastos foram orçadas em aproximadamente R$ 
1.000.000,00. 

Diante do exposto, venho por meio deste solicitar a Vossa 
Excelência que faça gestões junto ao Ministério das Cidades no sentido de que o órgão do 
Governo Federal viabilize a liberação de recursos financeiros ao Município de Bastos 
visando a canalização dos córregos que circundam a cidade de Bastos/SP ou que viabilize 
a apresentação de Emenda Parlamentar quando da tramitação do Orçamento da União -
2022, haja vista que o atendimento a essa solicitação seria muito importante pois eliminaria 
qualquer tragédia no futuro e sem os recursos ora solicitados este município não tem como 
concretizar esta obra de canalização e a remoção e realocação dessas familias ribeirinhas. 

Na esperança de que Bastos possa ser presenteado com esta 
reivindicação subscrevemo-nos com protestos de elevada estima e consideração. 

Excelentíssimo Senhor 
Enrico Misasi 
DD. Deputado Federal 
Câmara dos Deputados 
BRASÍLIA - DF 

lva 

At ciosamente, 
! 
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Atualmente a Municipalidade vem implantando de fonna 
gradual a coletiva seletiva de reciclados tendo como objetivo primordial a preservação 
e conservação do meio ambiente, tão importante e necessário nos dias atuais. 

Para simples esclarecimento a Municipalidade faz esse 
trabalho de recolhimento de lixo reciclado em parceria com a Associação Bastense de 
Reciclado, que é considerada de Utilidade Pública Municipal. 

No entanto a Municipalidade não dispõe de uma 
empilhadeira, que é um equipamento de extrema importância para o carregamento do 
lixo reciclado, E tendo em vista que atualmente o município de Bastos, como a maioria 
dos municípios brasileiros, atravessam por dificuldades financeiras devida à crise que 
atravessa o país, sendo que é impossível a aquisição de uma empilhadeira visando 
auxiliar 

Diante da inexistência de verbas nos cofres municipais, 
entendo ser necessário e inevitável solicitar ao nobre Deputado Federal, dentro das 
possibilidades, que viabilize a apresentação de uma Emenda Parlamentar, ou que 
faça gestões iunto ao Governo Federal visando assegurar recursos financeiros ao 
Município de Bastos, a serem destinados na aquisição de uma empilhadeira. 

Esperando contar com a costumeira atenção de Vossa 
Excelência com a reivindicação, antecipamos nossos agradecimentos e reiteramos protestos de 
estima e consideração. 

A Sua Excelência o Senhor 
Enrico Misasi 
DD. Deputado Federal 
BRASÍLIA - DF 

Atenciosamente, 

Ivan Ap 
Vere a 
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